

河川区域標柱の設置について

協力とお願ひ



国保運営委員の井上氏

このたび山梨県において都留市内を流れる一級河川庵留川、朝日川、菅野川、大幡川、柄均流川、桂川、戸沢川、の河川沿いに河川区域標柱を設置することになりました。この標柱は河川を管理するために法律で定めてある河川区域という、区域を地元の人達にわかりやすくするためのものです。

河川は、降った雨や雪による洪水の被害、浸水の被害などを防ぐために、水を海まで運んで行く役目や、農業、工業、上下水道に利用したり、私たちの日常生活にか

かせないものであり、私たちみんなのものです。このような大切な河川を守るために、土を盛つたり、ゴミを捨てたり、建物を作るなどは当然禁止しなければなりません。

河川には法律によって河川区域が指定しております。

このような大切な河川を守り管理するために、河川沿いに必要な幅だけ個人の自由にならない区域を法律によって定めています。これが河川区域です。

河川区域には民有地も含まれて

市国民健康保険運営協議会委員として、国民健康保険事業の運営に尽されている井上成史氏（中央二丁目）は、このたび国民健康保険事業に貢献された功績が極めて顕著であることにより、厚生大臣表彰を受けました。

この表彰は、全国の国民健康保険関係職員のなかから本県で二名、全国でも一四二名という少数の限られた委員に与えられた栄誉あるものです。

今回の受彰に対し、心からお祝い申し上げるとともに、氏の今後における活躍に、大いに期待が寄せられるところであります。

いる所があります。
洪水などにより民有地（個人の土地）が流されて、河川になってしまったところも、当然河川区域ということになります。この場合所有権は消失しませんが個人の自由にはならない土地となります。
自分の土地だからといって土を盛つたり、ゴミを捨てたり木を植えたり工作物を作ったりすると、ことなどは当然禁止しなければなりません。

河川には法律によって河川区域が指定してあります。
このような大切な河川を守り管

理するために、河川沿いに必要な幅だけ個人の自由にならない区域を法律によって定めています。これが河川区域です。

河川区域には民有地も含まれて

堤防が決壊したりして多くの人々に多大な被害や迷惑をかけることがあります。このようなことを防ぐために国で法律を定め法律によって管理する必要があるわけです。この河川区域の中で何かしら河川を管理している都留土木事務所に（一）五二一に相談して必ず許可を受けてください

河川区域に指定されると

その昔、個人の田や畠を守るために個人が積んだ河岸部の石垣が崩壊したり流失した場合、國や県が優先して河川工事を行ないます。また、減税の対象にもなります。

その他、河川工事を行ない、廢河川敷が生じた場合は、土地の提供者は廢河川敷との交換払下げが他より優先されます。

現地に標柱を設置するについて市道を横断または併用した水路からの溢流水が路面上において凍結し、交通事故を招く恐れがありまので、当該事故を未然に防止するため、水路河川などに物を投

地域林業の発展は

森林組合の広域合併から

補助も受けられます。

三、作業班員として、大きな組織のなかで社会保障の整備された職場が確立されます。

四、林道等が整備されるため、森林業の作業が容易になり、その経費も安くすみます。

五、地域の特性を生かした特色のある林業と木材の加工流通体制が確立されます。

（例えば、都留林業、秋山のヒノキ、道志のスギというような銘柄確立が期待できます）

以上、新しい組合はきっと、組合員の期待にこたえるものと思います。さあ、これから森林組合の新生発展をしていただくな

ども、地域の自然的条件、林産物の流通圈、行政的因素を考慮して新規開拓をめざして皆んなで組合の広域合併を推進しましょう。

大月林務事務所

都留地域森林組合広域合併

推進協議会

（一）五五四二（二）三五一

溢流水の防止

雪氷時期にあたり国道、県道、市道を横断または併用した水路からの溢流水が路面上において凍結し、交通事故を招く恐れがありまので、当該事故を未然に防止するため、水路河川などに物を投

入る方はぜひご協力をお願いします。